

Felicitan al MAS por su victoria electoral



Luis Arce y David Choquehuanca

Quito, 20 de octubre (RHC) Desde diferentes lugares del mundo, representantes de gobiernos, movimientos sociales y organizaciones política felicitan al Movimiento al Socialismo (MAS) de Bolivia por el triunfo electoral alcanzado el 18 de octubre último.

El presidente de Ecuador, Lenín Moreno, felicitó a través de su cuenta en twitter al binomio, Luis Arce y David Choquehuanca, ganador de los comicios y señaló que la votación se realizó en ejercicio del derecho democrático.

Desde la noche del domingo, día de los comicios, numerosas organizaciones sociales y políticas de Ecuador felicitaron a Arce y Choquehuanca por la victoria, así como a la ciudadanía del país andino.

El Partido Vanguardia Popular (PVP, comunista) de Costa Rica felicitó al pueblo de Bolivia por su victoria en las elecciones presidenciales y afirmó: “Es una victoria histórica porque es un triunfo de toda la América progresista y antimperialista”.

Y, subraya, que es también un gran acontecimiento porque es la demostración en la vida de que Evo Morales también venció en las elecciones que fueron anuladas por los militares y la ultraderecha, quienes con una campaña de infamias no lograron ganar ningún apoyo popular.

Se acabó la noche reaccionaria y de nuevo sale el sol de la justicia social en el mundo de los bolivianos, estiman los comunistas ticos.

“Los militantes y simpatizantes del Partido Vanguardia Popular y de la Juventud Vanguardista abrazamos con fervor a los vencedores. Les deseamos grandes éxitos en su lucha. Ya en este momento Luis Arce, Presidente, anuncia nuevos planes de justicia social para los bolivianos, para sus obreros y sus campesinos”, puntualiza el texto.

Por su parte, la Unión Europea (UE), en boca de su responsable de política exterior Josep Borrell, expresó hoy la voluntad de trabajar con el gobierno resultante de las elecciones en Bolivia, el del Movimiento al Socialismo (MAS).

La UE expresa su firme voluntad de trabajar con el futuro gobierno, escribió esta noche Borrell en su cuenta de Twitter, al referirse a los comicios del pasado domingo, cuyos resultados oficiales le dan el triunfo al binomio del MAS: Luis Arce y David Choquehuanca.

El alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad felicitó al pueblo boliviano por las elecciones pacíficas e inclusivas.

Igualmente, reiteró el compromiso del megabloque de continuar apoyando esfuerzos para consolidar la prosperidad y estabilidad de Bolivia.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237377-felicitan-al-mas-por-su-victoria-electoral>



Radio Habana Cuba